
 
 

Occupational health and safety management system  Ревизия: 02 
HSE – Policy – CHI – 002 
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ПОЛИТИКА В ОТНОШЕНИИ ЗЛОУПОТРЕБЛЕНИЯ АЛКОГОЛЕМ И НАРКОТИЧЕСКИМИ 
ВЕЩЕСТВАМИ ТОО «CHI ELECTRIC» 

 
ТОО «CHI Electric» (далее – Компания) признает охрану здоровья, труда и окружающей среды важнейшим 
приоритетом и неотъемлемой частью в повседневной деятельности Компании. 
 
Компания CHI убеждена, что злоупотребление алкоголем, наркотическими и другими психотропными веществами 
несовместимо с обеспечением условий безопасной и эффективной работы. Данная политика разработана с целью 
установления стандартов и порядка предотвращения возможных негативных последствий злоупотребления 
алкоголем или наркотическими веществами в деятельности CHI. 
 
Целью Компании является достижение НУЛЕВОГО ущерба в отношении здоровья сотрудников, состояния 
окружающей среды и имущества Компании. 
 
В рамках данной Политики ТОО «CHI Electric» заявляет о/об: 
Ø Запрете пребывания в состоянии алкогольного и наркотического опьянения, а также употребления, хранения, 

распространения алкоголя, наркотических и других психотропных веществ, в том числе НАСВАЯ, во время 
пребывания на вахте и на всех рабочих местах, а также в местах проживания на вахте и транспортных средствах 
компании во время перевахтовки; 

Ø Запрете управления водителями транспортных средств в состоянии алкогольного и наркотического опьянения 
согласно требованию законодательства РК в области ППД; 

Ø Оставлении за собой права в соответствии с трудовым соглашением, другими контрактными условиями и 
положениями, и применимым законодательством, выборочно на недискриминационной основе, по собственному 
усмотрению проводить тест на любом рабочем месте любому сотруднику Компании как в рабочее, так и в 
нерабочее время во время вахты, для определения наркотического и\или алкогольного опьянения, в целях 
исполнения требований данной Политики; 

Ø Запрете употребления алкоголя и наркотических веществ офисными сотрудниками в рабочее время и приходить 
на работу в алкогольном опьянении или запахом алкоголя (перегаром). 

 
В соответствии с данным заявлением о Политике: 
Руководители высшего звена – ответственны за своевременный пересмотр данной Политики, а также 
предоставление необходимых ресурсов и поддержки для исполнения данной Политики; 
Руководители среднего и младшего звена – ответственны за ознакомление сотрудников, находящихся под их 
руководством, с данной Политикой, а также в ведении контроля в своих подразделениях за соблюдением 
сотрудниками данной Политики; 
Все сотрудники – ответственны за соблюдение данных требований Политики, а также своевременном 
информировании руководства в случае наличия подозрений сотрудников, которые нарушают данную Политику. 
 
С сотрудниками, нарушившими данную Политику, в том числе с сотрудниками, отказывающиеся в прохождении 
алкотеста и/или наркотеста будет немедленно расторгнут трудовой договор согласно пп 9-10 п1 ст 52 ТК РК; 
 

CHI поддержит и поощрит каждого сотрудника Компании, который СООБЩИТ о случаях нарушения 
сотрудниками Компании данной Политики. 

 
 
Құдайберген А.Ш.                                                                                              Дата принятия документа          25.01.2023 
Генеральный директор                                                                                     Дата следующего пересмотра   25.01.2024 
ТОО «CHI Electric» 
 
 
 
______________________ 

Сейсенов Искандер
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POLICY ON ALCOHOL AND DRUG ABUSE 
"CHI ELECTRIC" LLP 

 
“CHI Electric” LLP (the "Company") recognizes health, safety, and environmental protection as a top priority and an 
integral part of the Company's daily operations. 
 
CHI believes that the abuse of alcohol, drugs, or other substances is incompatible with providing a safe and effective work 
environment. This policy is designed to set standards and procedures for preventing the possible negative consequences of 
alcohol or substance abuse in CHI operations. 
 
The Company's goal is to achieve ZERO damage to employee health, the environment, and Company property. 
 
As part of this Policy, “CHI Electric” LLP declares: 
Ø Prohibition of being under the influence of alcohol and drugs, as well as the use, storage, and distribution of alcohol, 

narcotic, and other psychotropic substances, including NASVAY, while on shift and in all workplaces, as well as in places 
of residence on shift and company vehicles during rotation shifts; 

Ø Prohibit drivers from driving under the influence of alcohol and drugs, as required by the law of the Republic of 
Kazakhstan in the field of road traffic safety; 

Ø Retain the right, subject to the employment agreement, other contractual terms and conditions, and applicable law, to 
selectively test, on a non-discriminatory basis, in its sole discretion, any Company employee, on or off the clock during 
shift work, for drug and/or alcohol intoxication in order to comply with this Policy; 

Ø Prohibit office employees from consuming alcohol and drugs during work hours and coming to work intoxicated or 
smelling of alcohol (overdrinking). 

 
In accordance with this policy statement: 
Senior Managers are responsible for reviewing this Policy in a timely manner and for providing the necessary resources 
and support to implement this Policy; 
Line managers and supervisors are responsible for ensuring that employees under their supervision are aware of this 
Policy and for monitoring compliance with it within their departments; 
All employees are responsible for complying with the requirements of this Policy and for informing management in a timely 
manner if there is a suspicion of employees who violate this Policy. 
 
Employees who violate this Policy, including employees who refuse to submit to an alcohol and/or drug test, will have their 
employment contracts terminated immediately pursuant to subparagraphs 9-10 of paragraph 1 of Article 52 of the ROK 
Labor Code. 
 
CHI will support and encourage any Company employee who reports incidents of Company employee violations of 

this Policy. 
 
 
Kudaibergen А.Sh.                                                                                    Date of adoption of the document          25.01.2023 
General Director                                                                                                              Date of next review          25.01.2024 
LLP «CHI Electric» 
 
 
 
______________________ 
 



 

Occupational health and safety management system  Ревизия: 03 
HSE – Policy – CHI – 001 

Политика ОЗТОС Изменения: 1 

 
ПОЛИТИКА ОХРАНЫ ЗДОРОВЬЯ, ТРУДА И ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ ТОО «CHI ELECTRIC» 

 
ТОО «CHI Electric» (далее – Компания) признает охрану здоровья, труда и окружающей среды (далее ОЗТОС) 
важнейшим приоритетом и неотъемлемой частью в повседневной деятельности Компании. 
Данная Политика ОЗТОС применяется в отношении всех работников Компании и подрядных организаций, 
выполняющих работы по поручению или от имени Компании, а также всех посетителей объектов Компании. 
 
Целью Компании является достижение НУЛЕВОГО ущерба в отношении здоровья сотрудников, состояния 
окружающей среды и имущества Компании. 
 
В рамках данной Политики ОЗТОС ТОО «CHI Electric» заявляет о своих намерениях в: 
Ø Соблюдении всех правовых требований Республики Казахстан в соответствии с действующим законодательством 

в области ОЗТОС, а также нормативных требований согласно взятым обязательствам; 
Ø Обеспечении безопасных и здоровых условий труда, а также планировании и осуществлении мероприятий с целью 

недопущения производственного травматизма или вреда здоровью работников, а также ущерба окружающей 
среде; 

Ø Устранении опасностей и снижении всех рисков до практически осуществимого целесообразно низкого уровня с 
применением упреждающего подхода для обеспечения безопасного ведения работ; 

Ø Постоянном мониторинге и улучшении целевых показателей системы менеджмента ОЗТОС с предоставлением 
отчетности; 

Ø Обеспечении всеми необходимыми ресурсами для безопасного производства работ, в том числе экспертных 
рекомендаций и консультаций по вопросам ОЗТОС; 

Ø Выборе методов управления деятельностью Компании, которые обеспечивают надлежащую охрану труда и 
здоровье всех сотрудников, а также окружающей среды; 

Ø Пересмотре существующей практики Компании по ОЗТОС с целью улучшения условий труда на рабочих местах; 
Ø Эффективной коммуникации, консультации, поощрении и мотивации работников в вопросах, касающихся 

улучшения состояния системы и культуры ОЗТОС; 
Ø Обеспечением всех сотрудников средствами индивидуальной защиты и всеми необходимыми оборудованиями и 

средствами для снижения риска травматизма и ухудшения здоровья; 
Ø Информировании сотрудников об опасных факторах и рисках на рабочем месте, а также об условиях труда в 

Компании; 
Ø Проведении регулярных обучений, инструктажей и проверок знаний всех сотрудников в области ОЗТОС; 
Ø Принятии необходимых мер при возникновении аварийных ситуаций и несчастных случаев на производстве, в том 

числе надлежащие меры по оказанию первой помощи; 
Ø Реализации данной Политики, доведения ее до каждого сотрудника и поддержании ее в актуальном состоянии. 
 
В соответствии с данным заявлением о Политике: 
Руководители высшего звена - несут ответственность за принятие решений в области ОЗТОС для Компании в 
целом и предоставление всех необходимых ресурсов для обеспечения безопасного производства работ; 
Руководители среднего и младшего звена - несут ответственность за принятие и эффективное осуществление 
необходимых мер безопасности в отделах, находящихся под их руководством; 
Все работники - ответственны за безопасное поведение при осуществлении своих обязанностей и информировании 
работодателя о потенциально опасных происшествиях, касающихся производственной деятельности Компании; 
Специалисты по охране труда - отвечают за предоставление руководству и сотрудникам инструкций и 
рекомендаций по обеспечению охраны труда. 
 

CHI - окажет поддержку любому сотруднику Компании, который ОСТАНОВИТ работу, если считает что 
работа небезопасна, или может навредить окружающей среде, или что сам подвергается опасности. 

 
 
Құдайберген А.Ш.                                                                                                 Дата принятия документа          03.04.2023 
Генеральный директор                                                                                            Дата следующего пересмотра   03.04.2024 
ТОО «CHI Electric»                              
 
 
 
______________________ 
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Политика ОЗТОС Изменения: 1 

 
"CHI ELECTRIC" LLP HEALTH, SAFETY, AND ENVIRONMENT POLICY 

 
"CHI Electric" LLP (hereinafter referred to as the "Company") recognizes that health, safety, and environment (HSE) is a top 
priority and an integral part of the Company's daily activities. 
This HSE Policy applies to all employees of the Company and subcontractors performing work on behalf of/ for the Company, 
as well as all visitors to the Company's facilities. 
 
The Company's goal is to achieve ZERO harm to the health of employees, the environment, and the Company's property. 
 
As part of this HSE Policy, “CHI Electric” LLP declares its intentions to: 
Ø Comply with all legal requirements of the Republic of Kazakhstan in accordance with the current legislation in the field of 

HSE, as well as regulatory requirements in accordance with the commitments taken; 
Ø Ensure safe and healthy working conditions, as well as planning and implementing measures to prevent occupational 

injuries or harm to the health of employees, as well as damage to the environment; 
Ø Eliminate hazards and reduce all risks to a practically feasible and appropriate low level using a preventive approach to 

ensure safe work practices; 
Ø Continuously monitor and improve the target indicators of the HSE management system with reporting; 
Ø Provide all necessary resources for safe work, including expert recommendations and consultations on HSE issues; 
Ø Select methods of managing the Company's activities that provide proper occupational health and safety protection for all 

employees, as well as the environment; 
Ø Review the existing HSE practices of the Company to improve working conditions; 
Ø Effectively communicate, consult, encourage and motivate employees on issues related to improving the state of the HSE 

system and culture; 
Ø Provide all employees with personal protective equipment and all necessary equipment and means to reduce the risk of 

injury and harm to health; 
Ø Inform employees about hazardous factors and risks in the workplace, as well as about working conditions in the Company; 
Ø Conduct regular training, instructions, and knowledge checks of all employees in the field of HSE; 
Ø Take necessary measures in case of emergencies and accidents at work, including appropriate measures for first aid; 
Ø Implement this Policy, convey it to each employee, and keep it up to date. 
 
According to this Policy Statement: 
Senior managers - are responsible for making HSE decisions for the Company as a whole and providing all necessary 
resources to ensure the safe performance of work; 
Middle and junior managers - are responsible for the adoption and effective implementation of the necessary security 
measures in the departments under their supervision; 
All workers - responsible for safe behavior in the performance of their duties and informing the employer about potentially 
dangerous incidents related to the production activities of the Company; 
Labor protection representatives - are responsible for providing to the management and employees with instructions and 
recommendations on ensuring labor protection. 
 
This Company Policy is based on strategic development, considering the area of activity, the size of the business environment 
and the nature of the risks and opportunities. 
 
The Company will provide support to any employee of the Company who STOP work if he believes that the work is 

unsafe, or may harm the environment, or that he himself is endangered. 
 
Qudaibergen A.Sh.                                                                                                    Date of document acceptance: 03.04.2023 
General Director                                                                                                        Date of next review: 03.04.2024 
LLP "CHI Electric" 
 
 
 
______________________ 
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Политика автомобильного Транспорта Изменения: 1 

 
ПОЛИТИКА АВТОМОБИЛЬНОГО ТРАНСПОРТА ТОО «CHI ELECTRIC» 

 
ТОО «CHI Electric» (далее – Компания) признает охрану здоровья, труда и окружающей среды (далее ОЗТОС) 
важнейшим приоритетом и неотъемлемой частью в повседневной деятельности Компании. 
 
Компания признает, что автомобильный транспорт является одним из наиболее серьезных источников опасности, 
которые ставят под угрозу безопасность сотрудников, подрядчиков и визитеров. 
 
Целью Компании является достижение НУЛЕВОГО ущерба в отношении здоровья сотрудников, состояния 
окружающей среды и имущества Компании. 
 
В рамках данной Политики автомобильного транспорта ТОО «CHI Electric» заявляет о своих намерениях в: 
Ø Соблюдении всех законодательных требований Республики Казахстан в соответствии с Правилами Дорожного 

Движения (далее ПДД), нормативных требований Заказчика, а также внутренних нормативных требований 
Компании; 

Ø Создании и поддержании системы управления безопасностью дорожного движения и мониторинга транспортных 
средств, преследующей цель не навредить людям и окружающей среде; 

Ø Выборе компетентных водителей для перевозки пассажиров и активов Компании; 
Ø Регулярном проведении аудитов и инспекций транспортных средств на пригодность безопасного использования 

транспортного средства; 
Ø Проведении предрейсовых алкотестов для водителей; 
Ø Проведении периодических и своевременных технических обслуживаний транспортных средств Компании; 
Ø Ограничении выезда транспортных средств в темное время суток и в опасные погодные условия; 
Ø Оснащении всех посадочных мест транспортных средств ремнями безопасности; 
Ø Доведении до сотрудников Компании и субподрядной организации всех рисков, связанных с использованием 

транспортных средств, а также требований данной Политики; 
 
В соответствии с данным заявлением о Политике: 
Ø Руководители высшего звена – несут ответственность за предоставление всех необходимых ресурсов для 

обеспечения безопасного использования транспортных средств; 
Ø Руководители среднего и младшего звена – несут ответственность за эффективное осуществление контроля 

во время перевозок сотрудников, находящихся под их управлением и ответственностью; 
Ø Все пассажиры – обязаны использовать ремни безопасности и не отвлекать водителя от управления 

транспортным средством; 
Ø Все водители – обязаны соблюдать требования ПДД РК, Заказчиков и внутренних нормативных требований 

Компании, скоростного режима, дистанции, между транспортными средствами, сохранять бдительность и не 
использовать мобильные телефоны и раций во время вождения; 

 
CHI - окажет поддержку любому, кто ОСТАНОВИТ работу, если считает, что работа не безопасна и может 

навредить людям, окружающей среде или что сам(а) подвергается опасности. 
 
 
 
Құдайберген А.Ш.                                                                                                 Дата принятия документа          15.02.2023 
Генеральный директор                                                                                            Дата следующего пересмотра   15.02.2024 
ТОО «CHI Electric»                              
 
 
 
______________________ 
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POLICY OF AUTOMOBILE TRANSPORT OF "CHI ELECTRIC" LLP 

 
CHI Electric LLP (the "Company") recognizes health, safety, and the environment (the "HSE") as a top priority and an integral 
part of the Company's daily operations. 
 
The company recognizes that road transportation is one of the most serious hazards that endanger the safety of employees, 
contractors, and visitors. 
 
The Company's goal is to achieve ZERO damage to employee health, the environment, and Company property. 
 
As part of this Policy, CHI Electric LLP declares its intentions in: 
Ø Compliance with all legal requirements of the Republic of Kazakhstan in accordance with the Road Traffic Rules 

(hereinafter "RTR"), regulatory requirements of the Customer, as well as internal regulatory requirements of the Company; 
Ø Creating and maintaining a road safety management and vehicle monitoring system with the goal of not harming people 

and the environment; 
Ø Selection of competent drivers for the transportation of passengers and Company assets; 
Ø Regular audits and inspections of vehicles for safe use of the vehicle; 
Ø Conducting pre-trip breath tests for drivers; 
Ø Carrying out periodic and timely maintenance of Company vehicles; 
Ø Restrictions on the departure of vehicles at night and in dangerous weather conditions; 
Ø Equipping all vehicle seats with seat belts; 
Ø Communicating to employees of the Company and subcontractors all risks associated with the use of vehicles, as well as 

the requirements of this Policy; 
 
Pursuant to this Policy Statement: 
Ø Senior Managers - Responsible for providing all necessary resources to ensure the safe use of vehicles; 
Ø Middle and Junior Managers - Responsible for effectively exercising control while transporting employees under their 

direction and responsibility; 
Ø All passengers - must use seat belts and not distract the driver from operating the vehicle; 
Ø All drivers - are required to comply with the requirements of traffic rules of RK, the Customers and internal regulatory 

requirements of the Company, speed limits, distance, between vehicles, to remain vigilant and not to use cell phones and 
radios while driving; 

 
CHI - will support anyone who STOPS work if they believe the work is not safe and could harm people, the 

environment, or that they themselves are in danger. 
 
 
 
Kudaibergen А.Sh.                                                                                   Date of adoption of the document               15.02.2023 
General director                                                                                                           Date of next revision               15.02.2024 
LLP «CHI Electric»                              
 
 
 
______________________ 
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Политика в отношении курения Изменения: 0 

 
ПОЛИТИКА В ОТНОШЕНИИ КУРЕНИЯ ТОО «CHI ELECTRIC» 

 
ТОО «CHI Electric» (далее – Компания) признает охрану здоровья, труда и окружающей среды важнейшим приори-
тетом и неотъемлемой частью в повседневной деятельности Компании. 
 
Компания признает, что пассивное курение (вдыхание табачного дыма) приводит к раку легких и сердечно-
сосудистым заболеваниям, а также ко многим другим заболеваниям и ухудшению состояния здоровья. 
 
Данная Политика распространяется для всех сотрудников вне зависимости положения и национальности. 
Любые нарушения в отношении Политики курения могут быть предметом принятия соответствующего дисциплинар-
ного взыскания вплоть до увольнения. 
 
Целью Компании является достижение НУЛЕВОГО ущерба в отношении здоровья сотрудников, состояния окру-
жающей среды и имущества Компании. 
 
В рамках данной Политики в отношении курения ТОО «CHI Electric» заявляет о своих намерениях в: 
Ø Гарантировании прав всех сотрудников на работу в условиях, свободных от курения; 
Ø Запрете курения в любых формах (включая электронные сигареты) в помещениях, а также в транспортных сред-

ствах Компании и арендованных транспортных средствах; 
Ø Защиты жизни и имущества от опасности возникновения пожара вследствие курения; 
Ø Разрешении курения исключительно в местах, разрешенных и оборудованных специально для курения; 
 
В соответствии с данным заявлением о Политике в отношении курения: 
Ø Руководители высшего звена – несут ответственность за предоставление мест, специально оборудованных 

для курения; 
Ø Руководители среднего и младшего звена – несут ответственность за соблюдение данной Политики и эффек-

тивное осуществление контроля курения сотрудников, находящихся под их управлением и ответственностью; 
Ø Все сотрудники – несут ответственность за соблюдение данной Политики; 
 
CHI поддержит и поощрит каждого сотрудника Компании, который СООБЩИТ о случаях нарушения сотруд-

никами Компании данной Политики. 
 
 
 
Құдайберген А.Ш.                                                                                                Дата принятия документа          15.02.2023 
Генеральный директор                                                                                       Дата следующего пересмотра   15.02.2024 
ТОО «CHI Electric»                              
 
 
 
______________________ 
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Smoking Policy Changes: 0 

 
«CHI ELECTRIC» LLP SMOKING POLICY 

 
CHI Electric LLP (the "Company") recognizes health, safety and environmental protection as a top priority and an integral 
part of the Company's daily operations. 
 
The company recognizes that passive smoking (inhalation of tobacco smoke) leads to lung cancer, cardiovascular disease, 
and many other diseases and ill health. 
 
This Policy applies to all employees, regardless of position and nationality. 
Any violations of the Smoking Policy may be subject to appropriate disciplinary action up to and including termination of em-
ployment. 
 
The Company's goal is to achieve ZERO damage to the health of employees, the environment and property of the Compa-
ny. 
 
As part of this Smoking Policy, CHI Electric LLP declares its intent to: 
Ø Guaranteeing the rights of all employees to work in a smoke-free environment; 
Ø Prohibit smoking in any form (including e-cigarettes) on the premises and in Company vehicles and rented vehicles; 
Ø Protecting life and property from fire hazards caused by smoking; 
Ø Allowing smoking only in places permitted and equipped specifically for smoking. 
 
In accordance with this Smoking Policy Statement: 
Ø Senior Managers - are responsible for providing designated smoking areas; 
Ø Supervisors and supervisors are responsible for compliance with this Policy and the effective implementation of smok-

ing controls for employees under their direction and responsibility; 
Ø All employees are responsible for compliance with this Policy; 
 
CHI will support and encourage any Company employee who will REPORT a violation of this Policy by a Company 

employee. 
 
 
 
Kudaibergen А.Sh.                                                                                      Date of adoption of the document          15.02.2023 
General Director                                                                                                        Date of the next revision          15.02.2024 
LLP «CHI Electric»                              
 
 
 
______________________ 
 



        
 

Occupational health and safety management system  Ревизия: 02 
HSE-CSP-CHI-005 

Политика Чистого Бритья   Изменения: 1 

 
ПОЛИТИКА ЧИСТОГО БРИТЬЯ ТОО «CHI ELECTRIC» 

 
ТОО «CHI Electric» (далее – Компания) признает охрану здоровья, труда и окружающей среды важнейшим 
приоритетом и неотъемлемой частью в повседневной деятельности Компании. 
 
Данная Политика распространяется для всех сотрудников вне зависимости положения и национальности. 
Любые нарушения в отношении данной Политики могут быть предметом принятия соответствующего 
дисциплинарного взыскания вплоть до увольнения. 
 
Целью Компании является достижение НУЛЕВОГО ущерба в отношении здоровья сотрудников, состояния 
окружающей среды и имущества Компании. 
 
Данная Политика чистого бритья разработана с целью следования всеми сотрудниками установленных правил 
чистого бритья, а также обеспечения плотного прилегания средств индивидуальной защиты органов дыхания (далее 
СИЗОД) к лицу, для исключения риска отравления газом или нехватки кислорода. 
К СИЗОД относится автономные дыхательные аппараты (далее АДА, ВДА), фильтрующие маски, эвакуационные 
СИЗОД, маски AVO HOOD NH15, респираторы, а также любое другое оборудование для дыхания, которое должно 
плотно прилегать к лицу. 
 
В рамках данной Политики чистого бритья ТОО «CHI Electric» заявляет о своей приверженности в: 
Ø Обучении сотрудников правильному использованию СИЗОД; 
Ø Обеспечению СИЗОД всех сотрудников, задействованных на объектах, где необходимо применение данного 

оборудования; 
 
В соответствии с данным заявлением о Политике чистого бритья: 
Ø Руководители высшего звена – несут ответственность за предоставление необходимых ресурсов, для 

осуществления данной Политики; 
Ø Руководители среднего и младшего звена – несут ответственность за соблюдение данной Политики и 

эффективное осуществление контроля сотрудников, находящихся под их управлением и ответственностью; 
Ø Все сотрудники, которые используют СИЗОД – несут ответственность за соблюдение данной Политики чистого 

бритья, а именно: 
• прохождении обучения и выполнении требований по использованию данного оборудования; 
• удалении растительности на тех участках лица, где должно быть уплотнение маски (согласно картинке 

ниже); 
• использовании СИЗОД при проведении работ, а также в любых других ситуациях (включая экстренные), 

когда необходимо применение СИЗОД; 

 
 

CHI поддержит и поощрит каждого сотрудника Компании, который СООБЩИТ о случаях нарушения сотрудниками 
Компании данной Политики. 

 
Құдайберген А.Ш.                                                                                                Дата принятия документа          15.02.2023 
Генеральный директор                                                                                       Дата следующего пересмотра   15.02.2024 
ТОО «CHI Electric»                              
 
 
 
______________________ 
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Clean Shave Policy   Changes: 1 

 
«CHI ELECTRIC» LLP CLEAN SHAVE POLICY 

 
CHI Electric LLP (the "Company") recognizes health, safety and environmental protection as a top priority and an integral 
part of the Company's daily operations. 
 
This Policy applies to all employees regardless of status or nationality. 
Any violations of this Policy may be subject to appropriate disciplinary action, up to and including termination of employment. 
 
The Company's goal is to achieve ZERO damage to employee health, the environment and Company property. 
 
This Clean Shave Policy is designed to ensure that all employees follow the established Clean Shave Policy and that their 
personal respiratory protective equipment (PPE) fits snugly over their face to avoid the risk of gas poisoning or oxygen 
deprivation. 
PPE includes self-contained breathing apparatus (hereinafter ABA, SCBA), filter masks, evacuation PPE, AVON HOOD NH15 
masks, respirators, and any other breathing equipment that must fit tightly over the face. 
 
As part of this Clean Shave Policy, CHI Electric LLP declares its commitment to: 
Ø Training employees in the proper use of PPE; 
Ø Providing PPE to all employees involved in facilities where the use of this equipment is required; 
 
In accordance with this statement of the Clean Shave Policy: 
Ø Senior Managers - are responsible for providing the necessary resources to implement this Policy; 
Ø Middle and Junior Managers - Responsible for compliance with this Policy and effective supervision of employees under 

their direction and responsibility; 
Ø All employees who use PPE are responsible for complying with this Clean Shave Policy, as follows: 

• passing the training and meeting the requirements for using this equipment; 
• removing vegetation from areas of the face where the mask should be sealed (according to the picture below); 
• use of PPE during work and any other situations (including emergencies) where PPE is required; 

 
 

CHI will support and encourage any Company employee who will REPORT incidents of Company employee violations of this 
Policy. 

 
Kudaibergen А.Sh.                                                                                                Date of adoption of the document          15.02.2023 
General Director                                                                                                            Date of the next revision         15.02.2024 
LLP «CHI Electric»                              
 
 
 
______________________ 
 


